



## L'INVITÉ

Gérard Éthève,  
directeur général  
d'Air Austral ► P.2



(photo Imaz Press Réunion)

## POLITIQUE

Section  
de Sainte-Suzanne :  
en avant pour le 24  
janvier et solidarité avec  
Maurice Gironcel ► P.8



## CULTURE

Les cinq ans du Comité  
pour la mémoire de  
l'esclavage : intervention  
de Françoise Vergès,  
présidente ► P.10

# Témoignages

JOURNAL FONDÉ EN 1944 PAR LE Dr RAYMOND VERGÈS

VENDREDI 16 JANVIER 2009

N° 16.286

0,76 €

## Transport aérien : première mondiale à La Réunion

# 30% MOINS CHER TOUTE L'ANNÉE POUR TOUT LE MONDE



(photo Imaz Press Réunion)

P. 3

Hadi Akoum (Airbus), Paul Vergès et Gérard Éthève.

Air Austral et Airbus ont finalisé hier la commande de deux Airbus A 380 de 840 places chacun. Cet avion est le point de départ d'une nouvelle étape de la démocratisation du transport aérien à l'échelle du monde. Une première née de l'initiative des Réunionnais.

## Zordi...

## Assemblée plénière de la Région : budget 2009